

## Communications diverses

**M. LE MAIRE :** Je voudrais bien sûr à nouveau vous présenter mes vœux. J'ai déjà eu l'occasion de le faire car nous nous sommes rencontrés il y a 8 jours au Kursaal. Mais pour celles et ceux que je n'ai pas pu rencontrer, bonne année, bonne santé et surtout qu'en cette presque dernière année que nous allons passer en commun, tout du moins pour certains, faisons en sorte que ce soit surtout l'intérêt général qui prédomine, même si la période ne va pas forcément s'y prêter car par expérience on sait que l'année qui précède les municipales n'est pas forcément très favorable au dialogue très constructif, même si je pense aussi que les choses ont changé et que de plus en plus nos concitoyens attendent de nous que nous soyons constructifs et non pas que nous nous chamaillions en permanence. Donc meilleurs vœux à tous et surtout une bonne santé.

Par ailleurs, j'ai tenu ce soir à ce qu'on vous amène le dossier Vauban puisqu'effectivement vous le savez, ça a largement été repris par les médias locaux mais aussi nationaux, dans des centaines d'articles, dans la presse, sur toutes les chaînes de télévision, sur toutes les grandes radios. Donc c'est le dossier Vauban et je voudrais à cet instant remercier très sincèrement tout d'abord l'AUDAB et sa Présidente qui y a beaucoup travaillé, remercier les services techniques de la Ville qui ont fourni les plans, remercier aussi le secteur culturel autour du Directeur Général Adjoint, Bernard FALGA, Sylvia CHARETON, Marieke STEENBERGEN de l'AUDAB, Marianne BENOIT. Michel ROIGNOT a visité l'ensemble des sites puisque vous vous en êtes rendus compte, c'est effectivement Besançon qui a porté la réalisation de ce dossier. Vous pouvez en voir la qualité, c'est impressionnant. Un travail immense a été fait et lorsque nous avons lancé cette opération, bien peu imaginait que cela serait si compliqué. Maintenant que nous connaissons le résultat, nous sommes très satisfaits. Pour vous informer, et parce qu'on ne va plus parler de Vauban pendant quelque temps, sachez que la semaine prochaine à 9 heures je vais rencontrer le Directeur de l'Architecture et du Patrimoine, Michel CLEMENT, pour lui remettre un dossier. Je vais aussi remettre deux autres dossiers au chargé d'affaires de l'UNESCO puisque l'Ambassadeur Jean-Louis GUILLOU vient de quitter son poste et que le nouvel ambassadeur de France n'est pas encore nommé. Puis il y aura une assemblée générale extraordinaire de l'Association du Réseau Vauban. Je veux aussi souligner qu'il y a eu au niveau local un très bon portage par l'ensemble des médias. Je les en remercie parce que c'est très important. Maintenant il faut travailler puisque les experts de l'UNESCO vont venir on ne sait pas quand, dans le courant de cette année, et que le verdict final sera rendu en juillet 2008 donc on croise les doigts par rapport à tout cela.

C'est aussi l'occasion en ce début d'année de souligner que nous allons demain signer la charte de la diversité. A cette heure, il y a plus de 80 entreprises de Besançon qui ont accepté de signer cette charte, ce qui est un succès puisque deux villes en France pour l'instant l'ont signée, c'est Lyon et Annemasse je crois, avec à peu près une trentaine d'entreprises. Nous avons lancé par écrit une invitation le 19 décembre et malgré la trêve des confiseurs, en moins d'un mois 80 entreprises ont répondu. Il arrive 5 réponses chaque jour, on ne sera donc pas loin de la centaine d'entreprises qui auront signé cette charte et c'est bien ainsi. On a beaucoup vu Besançon pour Vauban. Ce sera aussi l'occasion de faire parler de notre ville au niveau national puisque le Président d'AXA va venir ici demain avec quelques journalistes.

Par ailleurs, nous avons pu voir à midi à la télévision et ce soir sur TF1 nos momies sorties de notre Musée pour passer un scanner au CHU. J'ai rencontré le Professeur KASTLER cet après-midi qui est venu m'expliquer comment tout cela était fait. Il me disait que lorsqu'on voit le résultat du scanner, on pourrait presque faire une photo pour un passeport tellement les traits de cet homme qui a quand même plus de 3 000 ans sont nets.

Enfin, je tiens à souligner qu'en fin d'année, l'opération menée par nos services concernant l'inscription sur les listes électorales par Internet a reçu un vaste écho.

Tout cela pour dire que je crois que maintenant on arrive à faire parler de notre ville au niveau national, grâce au travail de toutes et de tous, du Conseil Municipal dans son ensemble, de l'ensemble des services et je souhaite que cela continue ainsi pour le plus grand bien de notre ville.

Dont acte.